

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico de Blanes.

En el modo más cordial le dirijo mis saludos a su persona y a su Jardín Botánico.

Madrid 15 de Abril de 1942

Querido Faust:

17

Muy querido Faust: 17 Recibí en Bilbao su simpática carta del 2-IV-42, que he leído con extraordinario placer. Para mí es un gran consuelo que mi castigo se puede convertir en una coyuntura favorable a la Botánica, gracias a la amistad que Ud. me ha brindado siempre con tanta gentileza y que yo nunca sabré apreciar en todo lo que vale.

Su ofrecimiento de ayuda en mi empresa de las plantas medicinales resulta para mí muy valioso, y creo que para mí sería de la mayor importancia poder realizar mis ensayos de cultivo en su finca.

No sé si tendré éxito, pero voy a hacer todo lo posible por realizar un viaje a Barcelona esta primavera y acercarme hasta Marimurtra, para poder tener con Ud. una larga charla... hace tanto tiempo que no nos hemos visto.

Regreso de Bilbao muy satisfecho de mi viaje en todos sentidos. De los quince días que he estado allí he herborizado diez y recogido muy cerca de los cuatrocientos pliegos a pesar de lo temprana época y de que la vegetación de Vizcaya está muy apurada por los animales de pasto.

Entre otras cosas interesantes he recogido Primula elatior y acaulis, Narcissus bulbocodium (1000 m.s.m.), ~~Helleborus~~ Helleborus viridis, Vaccinium myrtillus, Anemone hepatica var. australis Willk., Romulea bulbocodium, Scilla verna, Scilla Lilio-Hyacinthus, Erica lusitanica, Cardamine latifolia, Cardamine hirsuta, Daphne laureola, Rhamnus alaternus, Symphitum tuberosum, Erythronium dens canis, Arum maculatum et italicum, Cardamine pratensis, etc. etc. Especialmente recuerdo la bellísima Anemone nemorosa de la que recogi abundantes ejemplares. Ni que decir que a su tiempo recibiré duplicados de todo lo que recoja en la presente campaña.

Tambien traigo importantes proyectos industriales con objeto de aumentar un poco mis posibilidades económicas, hoy demasiado limitadas.

Me propongo este año acometer la destilación de plantas aromáticas para lo que dispongo de abundante hierro con que fabricar las calderas de destilación y el apoyo de la familia de Mari, formada por Ingenieros de Minas que tienen que ver en la importante industria siderúrgica de Bilbao. Con esta ayuda y la de otras importantes personas estamos planeando para el año que viene la fundación de una Compañía que acometa en grande y con extensos recursos económicos la explotación de las plantas útiles.

Una vez ultimado el proyecto le enviaré una copia por si le interesa.

Ayer tuve la agradable sorpresa de recibir en mi casa a nuestro amigo Rafael Sánchez Mazas, que actualmente se ocupa de sus fincas de Extremadura y al que no veía hace la mar de tiempo.

Trae el proyecto de estudiar Botánica y me ha pedido algún libro extenso abundante en láminas de plantas y le he recomendado el Bonnier grande o sea la Flora ilustrada de Francia y comarcas limitrofes en trece tomos, que se vende aquí en Madrid, en la Librería agrícola a 1.012 pts. También le voy a proporcionar un herbario de unos mil pliegos y una buena prensa con el papel correspondiente. Por cierto que si voy por Marimurtra, le llevaré otra a Ud. con objeto de poder secar las plantas con toda perfección.

También tengo el proyecto de montar en Yurre, donde hice la siembra en las mejores condiciones, un criadero de setas, que me han pagado este año en el mercado de Bilbao a 30 duros el kilo.

Dispongo para ello de unos croquis que tomé de una revista norteamericana según la concepción moderna.

Saludos muy cariñosos para Clara y a quien debo carta. Espero enviar el paquete de plantas de que hablaba en mis últimas y que no terminé antes del viaje a Bilbao.

Para Ud. saludos muy afectuosos de Mary, de R.S.M. de A. Rodríguez y mi abrazo más efusivo.

Fidelis Guilea

Amor a Clara
Tú me mola y querídelo
una carta qd. del Bonnier
y interesante. te serviré
seguida. Saludos cordiales